

27
DE MAYO

NOVENO SÁBADO



Objetivo

Motivar a la feligresía a que muestre al mundo la verdad



Resultado

Una iglesia dadivosa.
Una iglesia que, con empatía y amor, instruye a aquellos que no han recibido la luz bíblica



Proyecto misionero de las clases

«La verdadera adoración»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo



Celebramos

Día Mundial de Oración por los Niños en Riesgo

ENSÉÑALES *la verdad*

Tema: Evangelismo

Al director

Se recomienda invitar con anticipación a los amigos de la iglesia que están en proceso de evangelización.

Para el desarrollo del programa se necesitarán cuatro participantes: personaje, ángel, mujer representando a Jerusalén y mujer representando a Babilonia. También se puede incluir la participación de la feligresía, invitándoles a leer los versículos indicados por el ángel.

Sugerencias

- ✓ Jerusalén puede vestir de blanco y Babilonia de rojo. Que ambas lleven una banda con su nombre.
- ✓ El ángel puede vestir de blanco y llevar una corona.
- ✓ Repartir los versículos previamente a la feligresía.
- ✓ Crear un espacio a mitad de la plataforma que luzca lúgubre, triste y colocar un letrero que diga «confusión».
- ✓ Regalar Biblias a las visitas.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura

Introducción

«Si hubo alguna vez un pueblo que necesitó luz, es el que está viviendo en los días finales de la historia de esta tierra» (Fe y obras, p. 97, la cursiva es nuestra).

Motivo de oración: Ayúdanos a enseñarle al mundo tu verdad. Oremos.

Himno: 562, *Esparcid la luz de Cristo.*

Parte central

Personaje: (Entra el personaje con una lista y una Biblia en las manos y se coloca junto al letrado que dice confusión). Señor, quiero ser un cristiano verdadero, pero estoy muy confundido, hay muchísimas religiones y no sé cuál escoger (se pone a mirar la lista).

Ángel: Buenos días, joven, ¿qué haces?

Personaje: Buenos días. Estoy buscando en mi lista una iglesia para visitar. Dios me ha estado llamando, pero son tantas que no sé cuál escoger.

Ángel: (Se asoma a mirar la lista). Veo que tienes algunas marcadas ¿Qué tienen estas iglesias de especial?

Personaje: (Señalando dice) ah, esta de aquí es la iglesia de mis padres. Esta otra me queda cerca y esta última es una a la que me invitaron una vez.

Ángel: ¿O sea que estas son las iglesias con las que estás familiarizado?

Personaje: Sí, como no conozco las demás, no las considero como primera opción. Realmente, mi deseo es ser cristiano fiel a Dios, sin importar la religión. Pero tengo miedo a equivocarme.

(Entra Jerusalén y Babilonia y se colocan una a la derecha y otra a la izquierda)

Ángel: Todo estará bien, yo estaré contigo y te guiaré. Mira, llegaron dos iglesias. Vamos, veamos cómo son.

Personaje: Hola, ¿pueden hablarme sobre ustedes?

Jerusalén: Soy Jerusalén, busco cumplir con la voluntad de Dios revelada en su Palabra. Adoramos a Dios y creemos que Jesús es nuestro único Salvador y mediador entre Dios y los hombres.

Babilonia: Me llamo Babilonia y soy esa iglesia que andas buscando. Aquí puedes adorar a Dios como gustes. Te garantizo que te sentirás muy bien conmigo.

Personaje: ¡Vaya! Ambas me parecen atractivas.

Ángel: Se ven atractivas, pero consultemos la Biblia. Hechos 4: 11-12: «Este Jesús es la piedra reprobada por vosotros los edificadores, la cual ha venido a ser cabeza del ángulo. Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos».

Personaje: ¿Entonces la iglesia correcta debe sostenerse sobre Jesús? (Hojea la Biblia con curiosidad y dice:) Por cierto, ¿cuál es la base de tu religión Babilonia?

Babilonia: Te veo revisar la Biblia como si esta fuera más importante que la tradición. Yo tengo autoridad para cambiarla, así aliviamos carga de los mandamientos sobre los que quieren servir a Dios.

Ángel: Ven, miremos lo que dice la Biblia al respecto. Daniel 7: 25 dice que una característica de la iglesia apostata es que tratará de cambiar los tiempos y la ley, es decir, los mandamientos. Además, la Biblia también afirma en Mateo 5: 18, que: «Hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley hasta que todo se haya cumplido».

Personaje: Hmmm... entonces la ley no puede ser cambiada por nadie. Jerusalén, ¿cuál es tu fundamento?

Jerusalén: Mi único fundamento es Jesucristo y su Palabra. Todos mis miembros se esfuerzan en obedecer a Dios guardando sus mandamientos y siguiendo el ejemplo de Jesús.

Personaje: ¿Podría eso confirmarse con la Biblia?

Ángel: Sí. Leamos Apocalipsis 14: 12: «Aquí está la perseverancia de los santos, los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús».

Personaje: ¡Interesante! ¿Cuál es la autoridad espiritual de ustedes?

Jerusalén: Nada tiene mayor autoridad para mí que Dios y su Palabra.

Babilonia: Yo tengo la máxima autoridad en la tierra. Dios es importante, pero sus mensajeros, a los cuales llamamos santos, pueden perdonar tus pecados y mediar delante del trono de Dios por ti.

Personaje: (*Le habla al ángel*). Esto me ha parecido interesante, porque a veces la culpa no me deja acercar a Dios y hablar con él.

Ángel: Quiero invitarte a ver lo que dice 1 Timoteo 2: 5-6: «Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre, el cual se dio a sí mismo en rescate por todos». Además, rendir adoración a imágenes es idolatría. Mira lo que dice la Biblia en 1 corintios 6: 9-10: «No os engaños: ni los fornicarios, ni los idólatras [...] heredarán el reino de Dios».

Personaje: Babilonia, aunque tus palabras resultan atractivas, veo en la Biblia que tu fin es de perdición ¡No me engañarás! Jerusalén, reconozco en la Biblia que eres la iglesia verdadera, tengo muchísimos defectos, pero quiero ser parte de ti. Confío en Dios y acepto a Jesús como mi único Salvador.

Jerusalén: Ven, te ayudaré a construir un carácter que honre a Dios y juntos esperaremos la gloriosa venida de nuestro Señor Jesús.

Personaje: ¿Y qué pasará con aquellos cristianos sinceros que caigan en la vil trampa de Babilonia?

Ángel: Ten paz, porque Dios los llamará. En Apocalipsis 18: 4 dice: «Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas». Apocalipsis 17: 14 dice que luego: «Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados, elegidos y fieles».

Parte musical: Hacer una pantomima o simplemente interpretar o proyectar la canción *Vuelve*, de Peregrinos y Extranjeros.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera)

Proyecto misionero: «La verdadera adoración»

Mientras para muchos cristianos la adoración a estatuas o imágenes no es una tentación; para aquellos que todavía están en tinieblas lo es. Como portadores de la luz de Cristo, nuestro deber no es juzgar ni aplastar sus creencias de forma grotesca con un «escrito está». Más bien, estamos llamados a mostrar con amor la verdad expuesta en la Biblia. Entendamos sus miedos y respetemos su proceso de asimilación. Al instruirlos recuerda que no estarían en el error si no estuvieran convencidos de que lo que creen es la verdad.

Siendo que la adoración trae vida o muerte eterna, Satanás buscará la manera de desviar tu adoración de Dios. ¿Cuáles medios utiliza Satanás para desviar tu adoración? ¿Cuáles herramientas poderosas nos da la Biblia para no caer en idolatría? Escribe un pequeño recordatorio y colócalo en aquellos lugares o cosas que pueden ocupar la adoración a Dios (aparatos electrónicos, apps, trabajo, etc.).

Comparte en las redes sociales el versículo bíblico que más te gustó del estudio de la lección de esta semana. El Espíritu Santo se encargará de hacer crecer esta verdad en los corazones de los lectores.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero: (Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

División en clases

Informe secretarial: Sin duda, nuestra salvaguarda en la crisis que se avecina consiste en saturar nuestra mente con la Palabra de Dios. El informe de esta semana es el siguiente...

Tiempo de la lección: «La lección de esta semana contrasta dos sistemas religiosos, simbolizados por la mujer de blanco de Apocalipsis 12 y la mujer de escarlata de Apocalipsis 17. El contraste revela la diferencia entre estos dos sistemas. El primer sistema se basa en la Palabra de Dios, con Jesucristo en el centro. El segundo sistema se basa en el razonamiento humano, con dirigentes religiosos humanos en el centro. El contraste es entre la verdad y el error, la salvación por gracia y la salvación por obras, la obediencia a los mandamientos de Dios y la sumisión a los decretos humanos». Disfrutemos del repaso de la lección.

Clausura del programa

Este Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Vamos avanzando y aprendiendo cada día más en nuestro «Club de lectura». Esta semana concluiremos la segunda parte del **capítulo 5** del libro *Volviendo al corazón del adventismo*.

Discuta con su clase el impacto en nuestras vidas del maravilloso mensaje del tercer ángel.

Conclusión

Esa voz vibrante que retumbará en las mentes de los que han de ser salvos en el tiempo del fin diciendo «salid de ella pueblo mío», puede ser tu voz y mi voz, que como un recuerdo vívido llegará a sus mentes con la misma ternura con la que les instruimos.

Himno final: 160, *Viene otra vez nuestro Salvador*.

Oración final

Jéssica Linzey López